



Les Abymes, 17 janvier 2025

Responsables de Famille
Pasteurs
Anciens
Membres d'église

Réf./Famille/n°01-01-25/JT/cc

Objet : Vœux 2025 et Semaine de la Famille

Chères Collaboratrices,

Chers Collaborateurs,

Au nom du Ministère de la Famille, nous vous adressons nos vœux les plus chaleureux pour cette année 2025. Nous exprimons notre profonde gratitude à notre Dieu pour votre dévouement et votre engagement constants envers les familles de l'église et votre contribution au sein de la Communauté. En effet, votre rôle est essentiel dans le renforcement des liens sociaux et la transmission des valeurs qui soutiennent nos foyers.

Pour cette nouvelle année, nous formulons des souhaits de Paix, de Santé et de Prospérité dans vos vies et vos missions. Que 2025 soit marquée par de nouvelles opportunités pour renforcer la foi de nos enfants, de nos jeunes, de nos adultes et de nos aînés. Que chaque composante de la famille, célibataire, solobataire et couple, s'épanouisse dans le corps du Christ en mettant au service de tous leurs dons et talents et participe pleinement à la mission en soutenant les plus vulnérables tant dans l'église qu'au sein de la communauté.

L'année 2025, nous invite à relever les défis de notre planification stratégique en embrassant ce slogan: Tous unis dans la mission et plus singulièrement, "Toutes les familles en mission". C'est notre conviction, que la famille, en tant qu'institution divine, est un pilier essentiel dans notre vie chrétienne et dans le témoignage que nous rendons à Dieu.

Cependant, dans le contexte actuel, nos familles traversent des épreuves et des défis considérables. De nombreux foyers sont confrontés à des problèmes de communication, d'unité, de valeur, et parfois même de spiritualité, qui mettent à l'épreuve l'harmonie et la stabilité familiale. Le mariage, cette alliance sacrée entre un homme et une femme, est de plus en plus fragilisé dans la société actuelle, et nos foyers ont besoin d'un renouvellement spirituel et de soutien pour surmonter ces obstacles.

Dans ce contexte, nous vous invitons chaleureusement à participer à la **Semaine de la Famille**, qui se tiendra du **08 au 15 février 2025 (sabbat, dimanche, mercredi et sabbat)** à l'église, mais aussi dans les foyers lors du culte de famille (Cultiver des cœurs accueillants). Cette semaine sera l'occasion de célébrer ensemble la création divine, et plus particulièrement le Mariage, la Famille et le Sabbat, ces trois éléments essentiels pour affermir notre foi en Dieu.



Le thème de cette semaine, intitulé "**J'IRAI AVEC MA FAMILLE CÉLÉBRER LA CRÉATION : LE MARIAGE, LA FAMILLE ET LE SABBAT**", sera une occasion précieuse pour aborder les enjeux familiaux de notre époque et proposer des solutions concrètes.

Voici quelques-uns des objectifs et des solutions que nous souhaitons partager lors de cet événement :

1. Renforcer l'unité familiale : Chaque message visera à encourager les familles à développer une meilleure communication et à renforcer les liens au sein du foyer, en mettant l'accent sur les valeurs chrétiennes de respect, d'amour et de soutien mutuel.

2. Redécouvrir le mariage comme une alliance sacrée : À travers les enseignements de la Parole de Dieu, nous voulons redonner à chacun la vision du mariage comme un engagement divin, pour qu'il devienne un lieu d'épanouissement spirituel et de croissance dans l'amour inconditionnelle envers l'autre.

3. Vivre le sabbat en famille : Nous encouragerons les familles à redécouvrir la beauté du sabbat comme un moment privilégié de repos et de communion avec Dieu, en enseignant comment intégrer des pratiques spirituelles dans la vie de tous les jours, pour un sanctuaire familial.

4. Soutenir les familles en difficulté : Nous invitons vivement, nos responsables à privilégier des moments de prière, de soutien et d'écoute pour les familles traversant des périodes difficiles, afin de les aider à trouver des solutions chrétiennes à leurs problématiques.

D'ores et déjà, nous invitons chacun individuellement et les familles à faire des plans afin de participer activement à cette semaine spéciale. Que ce soit par des prières, des chants, ou des témoignages ainsi que par des activités lors du culte de famille, sachant que chaque contribution compte pour créer une atmosphère d'unité, d'espoir et de foi renouvelée pour toutes nos familles.

Nous espérons vivement que cette semaine de la famille sera un moment fort de bénédictions pour chaque foyer et une occasion de renforcer les fondements de nos sections locales.

Que Dieu bénisse son église et toutes les familles qui la composent !
Maranatha!



TOLASSY Jean et Eliane
Ministère de la Famille